## Handys spenden – Gutes tun

 $Von\ Herbert\ Gondolf/\ Gabi\ Rose$ 

17. Dezember 2023, 16:30





Der **Eine-Welt-Kreis** und die **Kolpingsfamilien** im Wuppertaler Westen sammeln wieder Ihre gebrauchten Handys. Dafür stehen ab sofort **Sammelboxen** in folgenden Kirchen bereit:

- St. Bonifatius (/sites/wuppertaler-westen/kirchen-und-einrichtungen/kirchen/st.-bonifatius/),
- St. Mariä Empfängnis (/sites/wuppertaler-westen/kirchen-und-einrichtungen/kirchen/st.-mariae-empfaengnis/) und
- St. Remigius (/sites/wuppertaler-westen/kirchen-und-einrichtungen/kirchen/st.-remigius/).

Bitte achten Sie vor dem Einlegen in die Sammelbox auf offensichtliche Akkuschäden (ausgelaufen oder aufgebläht), um Versandrisiken zu vermeiden und denken Sie an Ihre SIM- oder ggf. Speicherkarte. Beim Recyclingprozess werden alle Daten gelöscht.

Die Handysammlung läuft noch bis Ende Januar 2024.

## Wozu werden die Handys gesammelt?

Über 200 Millionen ausgediente Handys liegen ungenutzt in deutschen Schubladen. Dabei können diese Geräte noch viel Gutes bewirken. Denn diese Handys sind im wahrsten Sinne des Wortes Gold wert. Schätzungen zufolge befinden sich in ihnen rund 4,8 Tonnen Gold.

Jedes Handy hilft zweifach: Mit der Spende Ihres alten Handys schützen Sie die Umwelt. Seltene und wertvolle Rohstoffe werden recycelt, und weniger Material muss umweltschädigend abgebaut werden. Nicht recycelbare Stoffe werden fachgerecht entsorgt. Auch helfen Sie den Menschen, die weltweit durch moderne Sklaverei ausgebeutet werden. Die Rohstoffe für unsere Handys werden meist unter menschenunwürdigen Verhältnissen abgebaut. Nach Gebrauch landen sie zudem oft als Elektroschrott wieder im Globalen Süden, wo sie unter gesundheitsgefährdenden Bedingungen "recycelt" werden.

Für jedes gespendete Handy erhält missio einen **Anteil des Erlöses für die Hilfsprojekte** der Aktion Schutzengel. Missio unterstützt Partnerinnen und Partner, die den von moderner Sklaverei betroffenen Menschen helfen, sich aus diesen Lebens- und Arbeitsbedingungen zu befreien – in den Philippinen und in vielen anderen Ländern Asiens und Afrikas.

Weitere Informationen auf missio-hilft.de (https://www.missio-hilft.de/mitmachen/aktion-schutzengel/handys-spenden/)